

まちの話題

My town topics

市内の話題や出来事などを写真を交えて紹介します。

1 スポ少結団式で活躍誓う

4月21日、市民総合体育館で串間市スポーツ少年団の結団式が開催されました。本年度はサッカー、バレーボール、野球、空手など12団体、約170人で構成。若下猛本部長が選手たちを激励した後、団体ごとに活動内容を紹介したり、意気込みなどを語りました。最後に「全選手で、スポーツによって自分の力を伸ばす努力をします」などと日本スポーツ少年団員綱領を読み上げ、一年間の全力プレーを誓いました。



本城小学校6年
かわさき りゅみ
川崎 瞳さん

今年も頑張る

チーム紹介はとても緊張したけど、結団式でたくさんのチームが集まり、今年も頑張ろうという気持ちになりました。本城少女バレーボール部は週4回、楽しく練習しています。県大会に出場できるようにみんなで力を合わせて頑張りたいと思います。

2 茶道で伝統や礼儀を学ぶ

4月26日、本城中学校の1年生7人がくしま学の一環として茶道体験を行いました。講師は、木島幸子さんをはじめとした表千家の方々。茶道の精神を解説し、動作一つ一つ手ほどきを行いました。生徒たちは慣れない作法に戸惑いながらもお辞儀の仕方や作法などを学び、伝統文化とマナーの大切さに触れました。体験の最後は、和菓子と抹茶をいただき、落ち着いた雰囲気の中で抹茶の味わいを堪能していました。



本城中学校1年
もり ひでよし
森 秀吉さん

初めて飲んだ

お茶を飲むときの礼儀作法や箸の取り方、置き方、茶道具の名前など、いろいろ教えていただき勉強になりました。抹茶は初めて飲みましたが、和菓子も抹茶もおいしかったです。日本の伝統文化を学ぶいい機会になりました。また飲んでみたいです。

4 休校の笠祇小で焼肉堪能

5月1日、「第23回笠祇焼肉フェスティバル」が開催されました。例年、笠祇岳山頂で開催されていましたが、笠祇小学校が休校になったことから今年も同小学校のグラウンドで行われました。家族連れら約200人が参加し、事前に購入したチケットと宮崎牛を交換し、バーベキューを楽しんでいました。他にも子どもが対象のじゃんけん大会やお楽しみ抽選会も行われ、会場のあちこちから笑い声が上がっていました。



福島地区・笠祇
もり ふしひろ
森 不二広さん

長く続けたい

笠祇小が休校になって寂しいですが、これからも小学校を大事にしていくという意味では、このフェスティバルが長く続いてほしいです。今日は、笠祇小を眺めながらの焼肉とビールが最高でした。先生たちともまた再会できてうれしかったですね。

5 都井岬で岬馬の生態学ぶ

5月14日、都井岬で県総合博物館が主催する講座「岬馬を観察しよう」が開催され、約30名が参加しました。講師は、串間市文化財専門員の秋田優さんが務め、実際に岬馬を観察しながら、行動パターンなど馬の生態について説明が行われました。この日は、当日産まれたと思われる春駒が発見されるという偶然もあり、参加者たちは写真を撮ったり、メモを取ったりして興味深そうに岬馬の親子を観察していました。



兵庫県洲本市在住
よかわ としお・ふゆき
余川 敏雄さん・深雪さん

いい思い出に

兵庫県の淡路島から旅行で来ました。この季節に春駒を見ることができるといことで都井岬を訪れ、この講座に参加させていただきました。間近で野生の馬を見ることができ、初めて知ることたくさんありました。春駒がかわいらしかったですね。

3 串間のきれいな海を守る

4月29日、自然との共生やアカウミガメの産卵地である海岸を守ろうと、千野の浜そうじが行われました。地元の方などボランティア約200人が参加。宮崎県環境保全アドバイザーの河野幸子さんによる「アカウミガメと温暖化」についてのミニ講座の後、木材やビニール、プラスチック類などのゴミ拾いを開始しました。晴天に恵まれた清掃会場は、参加された皆さんのおかげで見違えるほどきれいになっていました。



都城市在住
いのうえ こうじ
井上 浩司さん

串間いいトコ

宮崎己人会と仕事の付き合いがあり参加しました。串間に来るのは初めてで、日向の海と比べてきれいだと思いました。ゴミも外国から流れてくる物が多く、地元の方は気をつけているんだと感じました。参加者がもっと増えてほしいと思います。

6 魚に関する「しよく」体験

5月21日、魚に関する「触」「職」「食」の3つの「しよく」を体験学習する『ぎよしよくツアー』があり、福島小学校と秋山小学校の親子約90名が参加しました。参加者は、福島港でたくさん釣った「触」れ、競りの見学やかまぼこ、ちりめんのかみゆきを見学し、「職」業のことを学びました。最後は漁協で仕入れた魚を実際にさばいて海鮮丼を作り、取れたての魚を「食」し、魚に関する全てのことを体系的に学びました。



福島小学校5年
みつおか りょうた
三井 隆太くん

勉強になった

魚を触ったり、仕事のことを教えてもらったり、普段ではできないことを体験できてとても楽しかったです。いろいろ勉強になりました。大盛り海鮮丼もおいしかったです。中に入っていたカンパチがうますぎました。来年も絶対に参加したいです。



社会福祉有功者等表彰式

4月27日、総合保健福祉センターにて長年にわたって、市内の社会福祉の向上にご尽力された方々を表彰する「串間市社会福祉有功者等表彰式」が行われました。式では、社会福祉事業に対する活動や功績が、他の模範と認められる14名の方々に賞状が贈られました。



表彰された方々（出席者）

交流都市情報

米沢上杉まつり

5月2・3日、山形県米沢市で開催された「米沢上杉まつり」に、姉妹都市になる児湯郡高鍋町との交流が縁で、交流都市として本市も招待されました。米沢に春の訪れを告げるこのまつりは、春の風物詩であり、米沢市の一大イベントとして市民に親しまれています。



迫力満点の米沢上杉まつり